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EXTRAIT DU REGISTRE DES DELIBERATIONS DU  
CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'INSTITUTION 
INTERDEPARTEMENTALE OISE/SEINE-MARITIME/SOMME 
POUR LA GESTION ET LA VALORISATION DE LA  
BRESLE 
 

 
 
OBJET : 
 
 
- Animation de 
bassin versant 
� étude de 
modélisation 
hydraulique du 
bassin versant de 
la Bresle 
 
 
 
 
 
DATE DE LA 
CONVOCATION : 
 
9 septembre 2010 
 
 
NOMBRE DE 
DELEGUES : 
 
 
En exercice        15 
 
Présents               8 
 
Votants                9 
 

L'an deux mil dix 
Le lundi 18 octobre à 9h30, les membres du Conseil d'administration légalement 
convoqués, se sont réunis à Aumale, sous la présidence de M. PECQUERY. 
 
Etaient présents ce jour : MM. AUBRY, BIGNON, DECORDE, DUHAMEL, 
LOIN, PECQUERY, SENECAL, VANSEVENANT. 
 
Absents excusés : Mmes GAOUYER, HUREL, MM. DAVERGNE, JACOB 
(pouvoir à M. PECQUERY), JUMEL, MAQUET, MAUGEZ. 
 
 
- Étude de modélisation hydraulique des inondations sur le bassin 
versant de la Bresle 
M. PECQUERY explique que de nombreuses décisions sont prises par les 
services de l'Etat sur la base de documents qui ne sont pas toujours complets. Sur 
la base du principe de précaution, beaucoup de projets essuient des refus. Il 
rappelle qu'il manque à l'échelle de la vallée une étude hydraulique complète qui 
modélise pour tout type de risques d'inondations (ruissellement, submersion 
marine, débordement, remontée de nappe,...) sur le bassin, les aléas engendrés par 
ces évènements et les risques encourus pour les biens et les personnes. 
 
M. BILLARD rappelle que suite à une rencontre des services de l'EPTB Bresle 
avec les services de l'Agence de l'eau Seine-Normandie, cette dernière a indiqué 
qu'elle finançait à hauteur de 70% une étude de ce type. 
 
Le Conseil d'administration trouve intéressante l'idée d'une modélisation 
hydraulique complète de la vallée. Il convient cependant de rester prudent 
compte tenu du contexte financier précaire des Départements et de l'Institution 
notamment sur l'année 2011. De plus amples investigations doivent cependant 
être poursuivies, avec comme objectif la réalisation d'une telle étude sur le moyen 
terme. 
 

 
 Pour extrait conforme, 
 
 Le Président de l'Institution,  
 
 Jacques PECQUERY 


